

Trece adultos reciben sacramentos de la iniciación cristiana en la diócesis de Zaragoza

En la víspera de Pentecostés, la fiesta del Espíritu Santo, la Iglesia de Zaragoza acrecentó el número de sus hijos con el bautismo de tres personas adultas; trece van a recibir la confirmación y ocho, la primera comunión.

La celebración tuvo lugar el sábado veintidós de mayo, a las 11.00 horas, en la parroquia del Corazón de María, padres claretianos, y fue presidida por el arzobispo monseñor Carlos Escribano.



www.iglesiaenaragon.com